

## Evaluation de départ

Entre les différentes façons d'évaluer un futur élève, sur simulateur, test écrit ou même ordinateur, nous vous proposons une heure d'évaluation en voiture équipée des doubles commandes avec un moniteur. Cette heure d'évaluation se base sur l'expérience de la conduite du futur élève, les connaissances du véhicule ainsi que celles de la réglementation. Nous prenons également en considération la personnalité du futur élève, sa motivation....(facteurs psychologiques). D'une durée d'une heure, l'élève se verra poser un certain nombre de questions sur les différents critères cités plus haut, et pourra, si il le souhaite, aidé du moniteur, prendre les commandes du véhicule. Volant, pédales, levier de vitesse, ce petit exercice se fait à son rythme.

A l'issu de cette heure nous déterminons grâce à un barème de points, le nombre d'heures de conduite que le futur élève devra pratiquer avant son passage à l'examen du permis de conduire et nous vous proposons la signature d'un contrat. Sachez toutefois que même si nous définissons un nombre d'heures, cela peut être ajusté en fonction de l'évolution de l'élève quant à l'apprentissage de la conduite.